

神。こりやおかしいと思ひ病院で診察を受けた。診断は「脳虚血性発作」。薬をもらい毎日服薬した。

それでも年に数回発作があつた。家族には内緒にしていた。

六年前出張時、ビジネスホテルで失神した。今度はバスルームの縁で頭を打ち、頂頭部が割れた。出血が多くたが病院には行かなかつた。年末のことだつた。正月に一族が集まり、孫に傷口を発見された。無理やり病院に連れていかれた。診察検査の結果、原因は脳虚血性ではなく、重度の不整脈。二秒半以上脈が止まると、失神する。

重洲 勲長の梁名和巳は、塾生を前に塾アイウイルの解散を宣言した。

平成五年にスタートした「塾アイウイル」は令和六年十月八日解散した。虫の知らせか、染谷和巳は脳出血で倒れる一週間前に「次回を最終回として塾アイウイルを解散する」と突然宣言をした。
最終回、第百三十一回例会は十六名参加で幕を閉じた。

塾アイウイルとは

もともと持つてゐる貧血と低血圧が症状を悪化させる。

その後頻度が増えてきた。現在では二カ月に一度ほど。何の前触れもなく起ころ。セミナーリー

中に起これば私も困るが、皆さんも困る。よつて次回十月の例会を最終回。解散式とする。
因みに、九月号でお伝えした
脳出血の原因は失神である。

これにより、理論だけでなく現場で役立つ教育法を学ぶことができました。

は、傍から見っていても弱かつた。これだけ素晴らしい研修を商品にしているのに、売ろう広めとうという気が感じられなかつた。

もういい活動してきました。
まずは一旦幕を下ろし、第一
部へ。

経営管理講座

染谷昌克

431

本当の理由は…

うになりました。
これらは塾生が塾アイウェイリ
に参加することで感じていたこ
とです。

塾生の経験を通じて学ぶこと、本当に有意義でした。人材育成の勘所を学び、経営者として成長。併せて組織全体の活性化を促進させた貴重な機会でした。



熟アイウイル解散式